

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC



Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Aprobarán estrategia de seguridad	Es casi un hecho que esta semana el Senado aprobará la Estrategia Nacional de Seguridad Pública 2024-2030. Con ello, la Secretaría de Seguridad, a cargo de Omar García Harfuch , ampliará sus facultades para combatir a la delincuencia con herramientas de inteligencia, investigación y coordinación con los tres niveles de gobierno.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Presidenta reactiva su agenda	La presidenta Claudia Sheinbaum retoma este lunes sus actividades luego de tomarse cuatro días de asueto. Nos dicen que encabezará la mañana en Palacio Nacional, desde donde responderá a los señalamientos del gobierno de Ecuador, a cargo de Daniel Noboa , sobre supuestos "sicarios" enviados desde México para atentar contra su vida. Más tarde, la mandataria viaja a Veracruz, donde presidirá el II aniversario de la Gesta Heroica del Puerto.
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Sin control	En Hidalgo, el director de Seguridad de Tasquillo fue herido de gravedad con su propia arma, robada por un detenido durante un forcejeo. El agresor, tras disparar, se quitó la vida. Un episodio más que retrata el caos operativo que reina en la entidad gobernada por Julio Menchaca. ¿Cómo se permite que un detenido desarme a un mando? ¿Dónde está el protocolo, la capacitación, la autoridad? Mientras el gobernador Menchaca presume "transformación con seguridad", en sus municipios hay sangre e improvisación. En Hidalgo ni la policía está segura y no, no es una frase, es el colmo. Lo que falla no es el arma, sino el gobierno.
EXXÉLSIOR	Frentes Políticos	Ni en la selva	En Temixco, Morelos, el exjefe de Seguridad. Christian Contreras Luna, asegura que el alcalde Israel Piña Labra le ordenó pactar con el crimen, y algo peor ejecutar a dos funcionarias del cabildo. Contreras, empresario de bares devenido en policía, dice tener pruebas y promete denunciarlas ante la FGR, a cargo de Alejandro Gertz. Y, por otro lado, el alcalde argumenta que lo corrió por reprobar los controles de confianza. ¿A quién creerle? Si esto no fuera México, sería guion de un thriller tropical. Pero aquí, la política local coquetea con el sicariato. Ni en la selva se respira tanta podredumbre.



Síntesis informativa

20 de abril de 2025

<p>EXCÉLSIOR</p>	<p>Frentes Políticos</p>	<p>Del cielo al suelo</p>	<p>Mientras en el Edomex, conducido por Delfina Gómez, los incendios se detectan en apenas 14 minutos gracias a una red de 28 torres de vigilancia y una estrategia de prevención ejemplar, en Tlaxcala, la gobernadora Lorena Cuéllar se enteró cuando el fuego ya había arrasado con 700 hectáreas y cientos de familias habían sido evacuadas. En el Edomex se previene, en Tlaxcala se improvisa. Una cuida los bosques como activo vital, la otra llega tarde. La diferencia no está en el clima, sino en la cabeza. Delfina da ejemplo de gestión seria; Lorena Cuéllar... bueno, sigue sin prender.</p>
<p>LA JORNADA</p>	<p>Editorial</p>	<p>Noboa: cortinas de humo</p>	<p>La Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) rechazó ayer los intentos del gobierno ultraderechista de Daniel Noboa de involucrar a México en sus maniobras para imponer un Estado totalitario en Ecuador. Horas antes, Quito se declaró en "alerta máxima" ante el ficticio traslado de sicarios desde México para ejecutar un atentado contra Noboa a sólo unos días de que se proclamó ganador en una muy dudosa segunda vuelta electoral. Por ello, la cancillería desmintió "tajantemente la reiterada e inescrupulosa creación de narrativas en comunicados oficiales e filtraciones de documentos oficiales, que aludan a México como fuente de supuestos actos delictivos o situaciones internas en ese país".</p>
<p>EL UNIVERSAL</p>	<p>Gran Angular Raúl Rodríguez Cortés</p>	<p>Alarma en Morena por detención de alcalde en EU</p>	<p>Ya le costó que no fuera designado secretario de Gobernación y ahora podría costarle la titularidad en la Secretaría de Educación Pública, cargo que le dio la 4T más como premio de consolación. Y es que la versión de que Mario Delgado, siendo dirigente nacional de Morena gestionó apoyo financiero del asesinato "Rey del Huachicol", Sergio Carmona Angulo, para las campañas guindas a los gobiernos de Michoacán, Nayarit, Nuevo León y Sinaloa en 2021, y al de Tamaulipas en 2022, resurgieron con fuerza el pasado jueves 17 de abril cuando el morenista presidente municipal de Matamoros, Alberto Granados, fue detenido en Brownsville, Texas.</p>
<p>EL UNIVERSAL</p>	<p>El Caballito</p>	<p>Alistan protocolo de búsqueda</p>	<p>Autoridades capitalinas están próximas a hacer público el nuevo protocolo de búsqueda de personas desaparecidas de la Ciudad de México. El secretario de Gobierno, César Cravioto, ha confirmado que será este mismo mes cuando lo presenten, por lo que en los próximos días podría haber novedades sobre este tema en el que tanto han insistido los colectivos. Familiares de víctimas de desaparición han sostenido al menos seis reuniones con autoridades, según informó la jefa de Gobierno, Clara Brugada, a principios de abril. El plan, nos recuerdan, considera diversas acciones, desde campañas de prevención de desaparición hasta instalación de cámaras del C5.</p>



<p>EL UNIVERSAL</p>	<p>El Caballito</p>	<p>Refuerzan combate contra incendios</p>	<p>Autoridades capitalinas y del Estado de México han reforzado los operativos para el combate de incendios forestales, con apoyo de elementos de la Guardia Nacional y federales. En el caso de la CDMX, nos precisan son más de 2 mil brigadistas los que laboran en el suelo de conservación y principalmente en las alcaldías Milpa Alta y Tlalpan, así como en el paraje Las Palomas y el Valle de la Primavera, ubicados en los límites con el estado de Morelos. Los brigadistas son apoyados por camionetas, pipas y demás equipo especializado. En la entidad mexiquense se mantiene un monitoreo permanente de las zonas estratégicas a través de 28 torres de vigilancia forestal, que permiten detectar incendios en un promedio de 14 minutos y determinar las acciones a seguir para combatir el fuego; ello sumado a la labor del personal en campo.</p>
<p>EXCÉLSIOR</p>	<p>Frentes Políticos</p>	<p>Pared</p>	<p>Lenia Batres intentó patentar el mote Ministra del Pueblo como marca ante el Instituto Mexicano de Propiedad Industrial, craso error. César Villanueva le informó que puede ser engañoso y violar la Constitución. Quien no fue electa quiso registrar como título lo que ni el pueblo le dio ni la ley permite. Peor aún, lo hizo usando el correo institucional de la Corte. En su mundo, la institucionalidad es un accesorio y la justicia una franquicia personal. El Poder Judicial podrá ir de salida, pero aún tiene principios. Y este intento de autopropaganda judicial volvió a fallar. La ignorancia y la ambición se toparon con pared.</p>
<p>EXCÉLSIOR</p>	<p>Frentes Políticos</p>	<p>Mordaza</p>	<p>En Pánuco, Veracruz, el periodista Miguel Ángel Amaya Castillo fue secuestrado en su domicilio y su medio digital, Pánuco Online, fue vaciado horas después. Su esposa huyó con lo puesto. Las alertas están encendidas, pero la mandataria estatal, Rocío Nahle, guarda un silencio que lacera. Lo peor, el alcalde Óscar Guzmán ya había sido señalado por intimidaciones. La organización Artículo 19 lo advirtió, pero en Veracruz no hicieron caso. Mientras Claudia Sheinbaum garantiza la libertad de prensa, aquí la consigna es otra: al que escribe, se le borra. Y al que denuncia, se le desaparece. ¿Y la gobernadora?, ¿opina algo, o no?</p>



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC